

*Liebe Schützinnen, liebe Schützen,*

*das Jahr 2020 neigt sich langsam dem Ende zu. Ein Jahr, das jedem von uns viel abverlangte. Bedingt durch das Corona-Virus kam es zu erheblichen Einschränkungen, sowohl der private Bereich als auch der Vereinsbetrieb wurde ziemlich durcheinandergewirbelt. Schon im Frühjahr mussten alle Festlichkeiten, ja sogar alle Schießen abgesagt werden. Nachdem es sich im Sommer ein wenig entspannte, schlug das Virus im Herbst wieder stärker zu, so dass wiederum erhebliche Beschränkungen ausgesprochen wurden. Leider ist zu befürchten, dass auch der Januar und Februar noch Einschränkungen bringen wird. Bleibt zu hoffen, dass ein Impfstoff schnellstens auf den Markt kommt und die Lage sich entspannt, so dass der Alltag- wie wir ihn kennen- wieder einkehren wird.*



*Trotz aller Widrigkeiten wünsche ich Allen ein frohes Weihnachtsfest, einen guten Rutsch ins neue Jahr und ein hoffentlich gesundes Jahr 2021.*

*Euer Kreisvorsitzender*